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У антимонопольной службы есть целый ряд инструментов, позволяющих смело смотреть в
будущее. Те изменения в антимонопольном законодательстве, которые уже произошли и
те, которые еще будут в него вноситься, формируют опорную платформу для создания
конкурентной среды на любом рынке. Об этом заявил руководитель Департамента по
конкурентной политике города Москвы Геннадий Дёгтев на прошедшем 7 сентября 2011
года пленарном заседании в рамках российского дня конкуренции в Ростове-на-Дону.

 

Руководитель департамента рассказал участникам заседания об основных направлениях
взаимодействия Правительства Москвы с ФАС России и Управлением ФАС по городу
Москве. Между Правительством Москвы и ФАС России подписано соглашение о
взаимодействии, главная цель которого – профилактика потенциальных нарушений
антимонопольного законодательства и увеличение эффективности проведения всех
видов торгов. Москва переходит к программно-целевому методу контроля над бюджетом,
в частности, принята Программа стимулирования экономической активности, в рамках
которой для каждого мероприятия, проводимого органами власти, предусмотрены
конкретные показатели деятельности, направленные на обеспечение конкуренции.

 

Правительством Москвы утверждена комплексная программа повышения конкуренции на
торгах, учитывающая всю последовательность их проведения, начиная от планирования и
заканчивая контролем исполнения договора с присутствием УФАС по городу Москве.
Развивается практика предъявления претензий к конкретным руководителям
административных структур, предусмотрена возможность их дисквалификации. «Каждый
руководитель, подписывая конкурсную документацию, должен понимать, что любые
нарушения в этой сфере не останутся незамеченными» - заявил Геннадий Дёгтев.

 

Геннадий Дёгтев отметил, что в Москве заключены соглашения с каждой электронной
торговой площадкой, их основная цель – защитить информацию, размещаемую на
площадках от возможных утечек, предотвратить возможные негативные последствия.
Меры, принятые Правительство Москвы позволят резко сократить количество
нарушений, совершаемых органами исполнительной власти.

 

Участники заседания были проинформированы о том, что 2 сентября в ФАС России
направлена официальная поддержка мэра Москвы по готовящимся поправкам в



антимонопольное законодательство, а также по некоторым инициативам ФАС,
направленным на изменение действующего законодательства о госзаказе.
Правительство Москвы обратилось в ФАС с предложением рассмотреть ряд
законодательных инициатив, в частности – отказ от поручительства как формы
обеспечения договора, что позволит сконцентрироваться на более эффективных
методах защиты размещения госзаказа.
Завершая свое выступление, Геннадий Дёгтев отметил, что «наша задача – добиться,
чтобы сочетание «добросовестная конкуренция» было почетным, и, самое главное, –
защищенным, чтобы любой участник бизнеса не мог сказать, что на него оказывается
давление».
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